
 

《講評》育成状況も大変良く、見栄えも良いグリーンカーテンを作成されたと思います。 

柵を作成については、窓から離し、人がグリーンカーテンの中を行き来が出来る空間を作成し、空気

の流れが出来る柵を作成するなど良く検討し、空間利用をうまくされていることは、大いに評価できま

す。特にゴーヤを全部種から育成されたことは大変な努力だと思いました。 

柵の組み立て解体が容易に出来るなどの工夫も良くされていると思います。 

冷房の使用を控えることや、設定温度を上げるなど、省エネ効果が得られたことも評価致します。 

来年度もいろいろ研究されて、是非応募して頂ければと思います。 


